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CONSEIL DE QUARTIER (CDQ) CENTRE-VILLE 

Compte rendu de la réunion du 09 mars 2023  

Présents :  

Elus municipaux référents CDQ : Madame Véronique FERREIRA DE MATOS et Monsieur Guillaume VIENNOIS 

Excusés : Madame Corinne TONDUF et Monsieur Guillaume VIENNOIS. Madame Ariane LAROUSSE. 

Président du Conseil de séance : Monsieur Jean-Pierre LANORE Président Adjoint. 

Secrétaire du Conseil : Madame Christine CHAZEIRAT. 

Membres du conseil : Madame Christiane BERNARD représentant Madame Dominique DURAND-COURATIN 
excusée, Madame Georgette LANORE, Messieurs Denis LAROUSSE et Jean RESSEGUIER. 

Coordinateur CDQ : Monsieur Pascal KHARADJI. 

Directeur Projet Cœur de Ville : Monsieur Raynald DESROY. 

Association 23000 : Monsieur Eric DEBAUCHIES. 

ORDRE DU JOUR 

1. Zones 30 Centre-Ville 

2. Point sur le pigeonnier du Centre-Ville 

3. Propreté des trottoirs 

4. Etourneaux parking Quincaillerie 

5. Abords Pont Fayolle 

6. Référents EVOLIS 23 co-propriété 

7. Questions diverses 

Ouverture de la séance : 18h25. 

Accueil de Madame Christiane BERNARD représentant Madame Dominique DURAND-COURATIN et tour de table 

des membres présents. 

Distribution de la programmation 2023 des animations prévues par l'association 23000. 

1. Zones 30 Centre-Ville 

Distribution d'un plan avec les zones. 

L'idée principale est de "circuler autrement pour tous" sur un axe allant du Lycée Pierre Bourdan au Collège Jules 

Marouzeau. 

Rue des Tanneries - Avenue de la Sénatorerie - Rue Assolant - Rue Lamartine : pour ces rues, des travaux de 

concertation sont en cours avec la Commune, les auto-écoles, l'association de vélos. Pour la rue Assolant, la 

solution pourrait être "interdiction sauf riverains". Une étude est en cours pour la Rue des Martyrs à sens unique 

avec du bitume de différentes couleurs. 

Une commission de circulation aura lieu le 22 mars. 

2. Point sur le pigeonnier du Centre-Ville 

Un fauconnier est intervenu dans le Centre-Ville. 

Il est signalé également qu'un pigeonnier se constitue à l'arrière du bâtiment de la Société Générale.  

 

3. Propreté des trottoirs 
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Les déjections canines notamment sur les trottoirs sont la représentation des incivilités constatées dans la ville 

dans différents domaines. 

Il est rappelé que dans le cadre du Plan Vigipirate, l'enlèvement des poubelles de rues était obligatoire. Seules 

sont autorisées aujourd'hui les poubelles transparentes. Le Guide de la "tranquillité publique et du bien-être" 

établi par ANIMA serait à re-toiletter afin de le transmettre dans un bulletin municipal. 

Le ramassage des dépôts sauvages a un coût de 600 €/semaine à charge de la Commune.  

4. Etourneaux parking Quincaillerie 

Avant, ils étaient vers l'école Prévert et un fauconnier avait dû intervenir pour les chasser. 

Ce sont des espèces protégées qui peuvent migrer dans des couloirs. 

5. Abords Pont Fayolle 

Les abords du pont ne sont pas entretenus et les broussailles/ronces envahissent les trottoirs. 

Il est à vérifier la propriété de ces terrains : Commune ? domaine privé ?  

Un courrier pourrait être adressé aux propriétaires concernés pour les obliger à l'entretien des parcelles. 

6. Référents EVOLIS 23 co-propriété 

Lors de la réunion avec EVOLIS 23, la désignation de référents pour chaque co-propriété par quartier a été 

avancée afin d'échanger sur les pratiques (colonnes enterrées, compostage,... ). 

7. Questions diverses 

- le mur façade Rue de Verdun dont Monsieur DEQUECKER en est propriétaire pourrait s'avérer dangereux et nuit 

au paysage urbain : à revoir par la Commune. 

- il est signalé qu'un engin conséquent d'une entreprise de peinture de Limoges occupe le parking Bordier depuis 

plusieurs mois sans autorisation. Cet engin doit servir au ravalement de la Résidence de l'If. Ariane LAROUSSE a 

téléphoné à cette entreprise; des ASVP de la Commune se sont rendus sur place. 

- Le nettoyage des rues piétonnes a coûté 22 000 € (non fait depuis 2016). 

- Actions Quartier : le conseil d'administration se réunira le 15 mars pour :  

 démission du bureau 

 problème d'organisation 

 problème de personnes. 

- Pour information : les CDQ seront renouvelés en septembre 2023 avec le renouvellement d'Actions Quartier. 

La séance est levée à 19H30. 

 

La Présidente 

Ariane LAROUSSE 


